

Voici notre panneau de classe sur le thème du printemps !



Pour la marche de la Saint-Patrick, les enfants de l'école ont réalisé des gâteaux au yaourt au chocolat, des charambars et des shortbread en ateliers multi-âges.





En arts visuels, nous avons aussi travaillé sur le printemps, en réalisant une œuvre aux rouleaux à empreintes et mousses avec de belles couleurs.



A la bibliothèque, Pauline nous a lu « Vite, vite » et « Sous la glace ». Deux livres pour aider Caramel à faire son choix pour les vacances.





A l'occasion du 1^{er} avril, nous avons colorié des poissons et les avons collés sur le dos des copains. C'était très amusant !



Nous nous sommes déguisés pour le carnaval : Spiderman, Hulk, Ryder, princesse, Elsa, Anna, La princesse et la grenouille, Batman, La reine des neiges, pompiers, Wonder Woman, policière, cow-boy, clown, Star Wars.





La météo ne nous a pas permis de défiler. Mais nous avons dansé dans la classe sur des chansons du carnaval. Nous sommes aussi allés voir les différentes classes de l'école pour leur montrer nos beaux costumes et voir aussi les autres enfants déguisés.

Pour terminer cette période, nous nous sommes rendus au cinéma. Après le trajet en bus, nous sommes arrivés à Cinénova de Savenay.



Une fois bien installés, nous avons visionné 2 courts métrages : « Va-t'en, Alfred » et « Tête en l'air ».



Puis, nous avons regardé « La colline aux cailloux ». C'est l'histoire d'une famille de musaraignes qui est obligée de partir à la recherche d'une maison suite à une forte pluie. Au cours de leur voyage, ils vont rencontrer un hérisson, des taupes, des souris et vont pouvoir assister au grand départ des oies et aussi trouver des amis et un toit pour l'hiver.



Bonnes vacances !